
 

 

 

                        COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

 

                                                      Du 26 juin 2023 

 

Le conseil s’est réuni le 26 juin 2023 sous la présidence de Mme Guicheteau, Maire 

 

Etaient présents : Mmes Guicheteau, Pelluet, Aunay, Espanoche, Guyot, Marais, 

                                        Queudeville 

                             MM : Marie, Voisin, Gossart, Horion, Jenvrin, Mare, Sandret 

Absent : M Calbris 

 

 

Personnel :  

- Après délibération et à l’unanimité le conseil accepte d’accorder une gratification au 

jeune homme qui a travaillé à la commune pendant sa période de stage. 

- Suite à l’avancement en grade d’un agent nous devons : 

                    *supprimer un poste de rédacteur principal 2ème classe 

                    *créer un poste de rédacteur principal 1ère classe 

Après délibération et à l’unanimité le conseil accepte ces modifications. 

 

Travaux (compte-rendu) 

- Panneaux numériques : l’entreprise qui pose les mâts doit intervenir jeudi 

- Jeux pour enfants : partiellement mis en place. L’entreprise doit passer le 28 ou le 29 

juin pour terminer 

- une table a été installée à la salle des sports et une autre près du city-park. 

Les conseillers demandent qu’une nouvelle poubelle et un bac à mégots soient aussi 

installés car les incivilités sont nombreuses. 

- Un banc a été installé du côté des jeux. 

Un puisard doit être fait au niveau du bac à sable et une canalisation au niveau de la 

grille. 

- L’entreprise « FTPB »va être contactée pour revoir la réserve incendie au niveau de 

l’école, et mettre un poteau d’aspiration. 

- Travaux rue de la mairie : un bornage va être réalisé du côté droit en descendant. La 

société « SOGETI » va nous présenter un avant-projet ; L’éclairage sera également à 

revoir. 

 

Infos diverses : 

- M Jenvrin a pris rendez-vous avec Mme Thieulent, conseillère départementale, pour 

lui présenter le projet de » véloroute » entre Condé/St Pierre/Flers. 

- M Jenvrin fait la promotion du gîte communal auprès des cyclistes randonnant dans 

la région 

- Poteau téléphonique rue des écoles : malgré de nombreuses relances, aucune 

réaction positive de France -Télécom. 

- M Mare signale le manque de visibilité au stop de la route du Petit Samoi /rue des 

écoles, peut-être faudrait-il déplacer le panneau vert ? 

- Mme Guyot fait part au conseil de son souhait de se retirer du CCAS car elle 

n’approuve pas les décisions prises en commission. 

- En février 2024 la troupe théâtrale de Clécy fera une représentation de la pièce « la 

belle famille »  

 


